

## Reaccionan en San Lázaro por fallo de SCJN: todo, en manos de Morena

Tras el fallo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), que determinó que se requieren ocho votos para la declaración de invalidez constitucional, las reacciones no se hicieron esperar en la Cámara de Diputados.

El coordinador de la bancada de Morena, **Ricardo Monreal**, indicó que el más alto tribunal de justicia les dio la razón, ya que no procede ningún recurso contra adición o reforma constitucional, por lo que los ministros hicieron lo correcto.

El Estado de Derecho vive, el Estado de Derecho se mantiene incólume, el Estado de Derecho sigue firme en nuestro país”, resaltó.

Manifestó que el Poder Legislativo debe de continuar trabajando por México, mientras que el Instituto Nacional Electoral (INE), las instituciones y los Comités de Evaluación, de seguir preparando la elección de jueces, ministros y magistrados.

Mientras que la líder de los diputados panistas, Noemí Luna, consideró que es un día negro para México, reconociendo la lucha que dieron los trabajadores, quienes no claudicaron, estando de pie y con dignidad estuvieron defendiendo al Poder Judicial.

Además, mostró confianza en que llegará el tiempo en que vuelva la normalidad democrática a la nación y que el tiempo les dará la razón, apuntando que en unos años se verá cómo se pone la impartición de justicia con este nuevo sistema.

Ahora todo, todo va a estar en manos de Morena y ahora ¿a quién van a responsabilizar de su ineficacia y de su ineficiencia?”, se preguntó Luna Ayala.



Y Rubén Moreira del Partido Revolucionario Institucional (PRI) expuso que Morena de una manera fraudulenta se apropió de votos en la Cámara de Diputados y ahora en la SCJN, para que sin contar con la voluntad popular, sacar adelante una reforma que perjudica a la nación.

Pero que a los morenistas les falta resolver el tema de la elección jueces, ministros y magistrado, ya que es imposible de realizar por la impericia de quienes redactaron la ley, que es una camisa de fuerza que ellos tratan de desbaratar a partir de convocatorias mal hechas.

La historia no absolverá a esos magistrados que golpearon la justicia y le dieron la espalda a los juzgadores”, remató el priista.

Y Reginaldo Sandoval, cabeza de los legisladores del Partido del Trabajo (PT), apuntó que a partir de ahora no hay duda de que sin ninguna dificultad caminará la reforma constitucional para elegir jueces, ministros y magistrados.

“Nosotros estamos muy orgullosos, muy contentos y seguros de que lo que hicimos es una ley, una reforma constitucional que hace un profundo cambio y una revolución en el Poder Judicial”, proclamó.

<https://mexico.quadratin.com.mx/reaccionan-en-san-lazaro-por-fallo-de-scjn-todo-en-manos-de-morena/>